

## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### L'artiste Jean-Pierre Pelletier pose ses valises à Coaticook

**COATICOOK, le 22 juin 2022** – Il y a près d'un mois, le 1<sup>er</sup> juin, l'artiste Jean-Pierre Pelletier est venu s'installer dans le studio d'Artiste en résidence au 3<sup>e</sup> étage de l'édifice de la Vieille Poste qui loge entre autres la Bibliothèque Françoise-Maurice et la Société d'histoire.

L'artiste originaire de Saint-Jean-Port-Joli est détenteur d'un diplôme d'études collégiales en Arts plastiques du Cégep de Rivière-du-Loup, d'un Baccalauréat en arts visuels de l'Université du Québec à Trois-Rivières et d'un certificat en art et design profil bande dessinée de l'Université du Québec en Outaouais.

Sa pratique repose essentiellement sur le collage, ce qui nécessite un grand travail de minutie. Il entrecroise également d'autres médiums comme la peinture et le dessin. Son travail est fortement influencé par son enfance dans un milieu rural et catholique. Son enfance l'a amené à éprouver une forte sensibilité face aux différentes formes d'autorités et de leur impact sur l'individu et ses relations interpersonnelles.

Monsieur Pelletier passera l'été à Coaticook. Sa résidence se terminera à la fin du mois d'août.

« Nous sommes très heureux d'accueillir Monsieur Pelletier. Ses œuvres sont originales et hors du commun autant par les médiums utilisés que par les sujets variés qui se confrontent dans une même œuvre. », madame Sylviane Ferland, conseillère municipale responsable des dossiers culturels.

— 30 —